

Babinsa Koramil Baras Bersama Masyarakat Baras: Bersatu Dalam Pelayanan Kesehatan Ibu dan Anak

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Jun 13, 2024 - 11:12



Pasangkayu, - Babinsa 1427-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kesehatan masyarakat dengan melaksanakan pendampingan kegiatan posyandu Anggrek Bertempat di Posyandu Anggrek, Dusun Pelosu, Desa Batumatoru, Kec.Lariang, Kab. Pasangkayu. Telah dilaksanakan Pendampingan Posyandu Bersama dengan

Anggota Puskesmas kec.Lariang. Kamis,(13 Juni 2024)



Acara ini dihadiri oleh beberapa pihak penting, termasuk Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Serka Amir Machmud, Kepala Dusun Arsyad, Bidan Batumatoru Yusnaeni Amd.Keb, Promosi Kesehatan Samsu Amd.Keb, Petugas Imunisasi Fitriani Amd.Kep, Petugas Gizi Dan dika Firdaus S.Gz, dan sejumlah kader Posyandu Anggrek.

Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh Bidan desa kepada masyarakat dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas dengan tujuan meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian balita dan ibu hamil.

Dengan melakukan penimbangan berat, tinggi badan dan lingkar kepala Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan, serta mengontrol kesehatan ibu hamil, yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera.

Pemberian Gizi setiap balita oleh petugas kader posyandu berupa bubur kacang ijo dan buah 1 kap per balita.

Petugas puskesmas melaksanakan Suntik Imunisasi lengkap yang umur 0 - 9 bulan Suntik DPT (Disteri Pertusi Tetanus) dan Suntik Campak umur 9 - 18 bulan.

Serka Amir Machmud dalam penyampaiannya Posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat akan terus rutin kami dampingi, sebagai wujud kepedulian kami terhadap kesehatan masyarakat binaan kami,ujarnya.

Dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita ini untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul.

Selain pendampingan kehadiran Babinsa pada kegiatan posyandu juga bertujuan untuk membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbuan kepada masyarakat khususnya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala.

Keikutsertaan kami selaku Babinsa ditengah-tengah para petugas kesehatan bertujuan untuk membantu mensukseskan pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita dan Ibu-ibu hamil Serta Menekan Angka Stunting.